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Este, mercoledì 7 febbraio 2024 
 

FORUM ANNUALE PER I SOTTOSCRITTORI CETS 2022-2026 
IMPEGNO COSTANTE PER UN TURISMO COLLABORATIVO E SOSTENIBILE  

IN LINEA CON LA CANDIDATURA AL MAB UNESCO 

 
Il Forum annuale dei sottoscrittori della Carta Europea del Turismo Sostenibile 2022-2026 si è 
svolto lunedì 5 febbraio 2024 nella sede del Parco Regionale Colli Euganei a Este. La CETS è uno 
strumento dedicato alle Aree Protette che si basa su un’adesione volontaria di soggetti impegnati 
nella promozione del territorio e sul rispetto di un disciplinare di azioni e misure sostenibili. 
Europarc Federation verifica e certifica che le aree che aspirano a questo riconoscimento abbiano 
effettivamente attuato processi partecipativi inclusivi e trasparenti e che quindi abbiano condiviso 
un piano d'azione per il turismo sostenibile con i diversi attori oltre al parco interessato (istituzioni 
locali, operatori del settore, associazioni di categoria). 
 
In Italia, la metodologia CETS è promossa da Federparchi, che cerca di coinvolgere gli enti gestori 
nell'acquisizione, monitoraggio e mantenimento di questo prestigioso riconoscimento. Alla riunione 
era presente il presidente Luca Santini che, dopo essersi complimentato con il Parco Regionale dei 
Colli Euganei per essere stato tra i primi ad introdurre la Carta Europea del Turismo Sostenibile, ha 
sottolineato l'importanza delle buone pratiche che si stanno diffondendo nelle aree protette italiane 
e il valore aggiunto, per esse, della certificazione europea: “E’ necessario che il turismo, nei parchi e 
fuori, sia sempre fonte di sviluppo e allo stesso tempo rispettoso della natura e degli ecosistemi. 
Creare un sistema significa valorizzare i territori e la CETS è un perfetto modello di gestione”. 

L’appuntamento di lunedì scorso ha riunito gli stakeholders presenti nel Piano d’Azione 2022-2026 
(Fase 1, ovvero le buone pratiche proposte dal territorio) e gli Operatori certificati Fase 2 (11 
strutture ricettive e 13 operatori turistici), rappresentando un momento di confronto sui risultati 
dello scorso anno che hanno permesso di tarare le prospettive fino al 2026 che prevedono la 
realizzazione anche della Fase 3, cioè la “Certificazione di Tour operator”. Nel corso dell’incontro, 
sono state inoltre presentate tre nuove Azioni di Fase 1 di nuovi operatori del territorio, due 
realizzate da Guide Ambientali Escursionistiche e una da una struttura ricettiva; tutte e tre i nuovi 
ingressi intraprenderanno presto l’iter anche per la certificazione di Fase 2, a testimonianza di come 
CETS costituisca un percorso sempre aperto al territorio e ai suoi protagonisti. 
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Il processo di rinnovo della Carta Europea per il Turismo Sostenibile del Parco per il periodo 
2022/2026 è stato reso possibile grazie al sostegno della Regione del Veneto tramite il progetto 
TAKE IT SLOW - Programma europeo Italia - Croazia, ideato per gestire e promuovere la regione 
adriatica come una destinazione integrata, sostenibile, accessibile e verde basandosi sulla 
valorizzazione del patrimonio naturale e culturale tangibile e intangibile della costa Adriatica, delle 
sue isole, dell’area interna e rurale.  
 
Alessandro Frizzarin, presidente del Parco Colli si è rivolto alla platea: “Siamo equilibristi impegnati 
nell’ impresa di tenere in piedi, tutela, sostenibilità e sviluppo. Il progetto europeo sul turismo 
sostenibile sta dando la possibilità di veder riconosciuto l’impegno nel rispetto dell’ambiente per un 
futuro sempre più all’insegna della collaborazione ecologica. Un turismo responsabile e di qualità, 
con un occhio di riguardo alla biodiversità, alla conservazione del patrimonio naturale, alla 
protezione delle comunità locali e alla valorizzazione delle culture tradizionali, ci inserisce 
perfettamente anche in quelli che sono i valori che abbiamo abbracciato al momento della 
canditura MAB UNESCO”. 
 
In allegato immagini del Forum. 


